

Elda comienza la jornada de Elecciones Municipales sin apenas incidentes

26/05/2019



Rubén Alfaro, Reme Soler, Cecilio Esteve, Paco Sánchez y Fran Muñoz votando.

A las 9 horas de esta mañana ha dado comienzo la **jornada de las Elecciones Municipales** que finalizará a las 20 horas y que desvelará quién será el futuro alcalde de Elda. Durante la mañana, han sido pocos los eldenses que se han acercado a votar a los diferentes colegios electorales de la ciudad, en los que han habilitado un total de **71 mesas**. Esta baja participación puede deberse a que anoche se celebró la Entradica Cristiana y muchos eldenses trasnocharon. Conforme ha avanzado el día, el número de participantes ha ido en aumento hasta llegar a las 14 horas al **37,31 por ciento de votantes censados**, según ha revelado el **Ministerio de Interior**, datos ligeramente inferiores a los del año 2015, en los que se calculó un total del 38,89 por ciento de participación.



Pilar Calpena, Javier Rivera, Paco García, César González, María Dolores de la Dueña y José Mateos.

Los candidatos a la alcaldía de los once partidos que se presentan a las elecciones locales han acudido a lo largo del día a los diversos colegios electorales para ejercer su derecho al voto y para compartir sus sensaciones en estas jornadas. Cerca de las 11 horas, diversos colegios electorales, en los que se encuentra el **comedor del Colegio Padre Manjón**, han sufrido algún incidente como que las **papeletas del Partido Popular, Ciudadanos y Vox de Petrer, han sido colocadas encima de las de Elda**, lo que ha provocado el voto nulo de quienes no se habían dado cuenta de la situación. Cuando se han percatado de este grave incidente, las han retirado y han comenzado a vigilar para evitar que se volviera a producir. Además, en el mismo colegio electoral, **han desaparecido papeletas de las cabinas** pertenecientes al partido de Somos Elda y, en el Jardín de la Música, ha ocurrido lo mismo con papeletas de Contigo Somos Democracia Elda.

Esta tarde se espera que los eldenses se animen a cumplir su derecho al voto. A partir de las 18 horas, se producirá un segundo avance de participación en la ciudad gracias a los datos que proporcionará el Ministerio del Interior.